



## **ACESA PARTICIPA EN LA CONSTRUCCIÓN Y EXPLOTACIÓN DE LA AUTOPISTA SANTIAGO-ALTO DE SANTO DOMINGO**

- El consorcio del que forma parte Acesa invertirá en este proyecto alrededor de 44.000 millones de pesetas.
- Acesa participa como socio tecnológico, aportando su experiencia y *know how* en el sector.

El Ministerio de Fomento ha adjudicado al consorcio en el que participa Acesa la construcción y explotación en Galicia de la autopista Santiago-Alto de Santo Domingo de 57 kilómetros de recorrido entre Santiago, Ribadulla, Bandeira, Silleda, Lalín y Dozón.

La inversión inicial estimada en este proyecto superará los 44.000 millones de pesetas y la entrada en servicio por tramos se realizarán entre el 2002 y el 2004.

Acesa, participada por "la Caixa", Caixa de Catalunya, BBV e Hisusa, entre otras; gestiona más de 540 kilómetros de autopistas y participará también en la construcción y explotación de dos de las cuatro radiales previstas en Madrid: la R-III (entre la M-40 y Arganda del Rey) y la R-V (entre la M-40 y Navalcarnero).

La participación de Acesa en ambos proyectos se enmarca dentro de la filosofía de la compañía de participar activamente en el desarrollo de nuevas infraestructuras, como el Parc Logístic de la Zona Franca y la Central de Mercancías CIM-Vallés, aportando su experiencia y *know how* en el sector como socio tecnológico de referencia.

Barcelona, 2 de noviembre de 1999